

平高新聞



第3号

発行：長崎県立平戸高等学校教務部

平成28年6月30日

校長室から

後ろの目

校長 林田 誠一

人間の目の視野角度は左右で180度～200度とされています。草食動物の中には360度の視野を持つものもいるそうですから、そのほぼ半分の視野しかありません。

誰かの後ろを歩いていて、前の人から後ろの私に気づかずドアを閉めてしまうということが時々あって、そういうときは何となく寂しい気持ちになります。だから、私はドアを閉めるときは後ろに誰かいないか気をつけるようにしています。それでもたまに急いでいるときは、後ろの人に寂しい思いをさせているかもしれません。

イベントを行うとき、本番に向けて一生懸命準備し、当日の運営にも力を尽くし、うまくいった時の達成感は何ものにも代えがたいものです。その達成感を味わうために、苦しい準備を精一杯重ねるのだと思います。ただ、準備と本番にかけるエネルギーと同じ大きさを後片付けを行うには、さらにもう一つの大きな力が必要になります。もしかすると、準備

や本番以上のエネルギーを要するかもしれません。

福岡県にある修猷館高校は文化祭でも有名な学校です。以前、そのホームページを見ていて、文化祭の翌日の代休日、実行委員の生徒たちが一日かけて後片付けの総仕上げをしてくれた、という文章に出会いました。後片付けまでを全力で行って初めて文化祭が完成するという思いを実行委員の生徒全員が持っているからこそ、できることなのだと思います。

人間の目は前しか見ることができないように作られています。しかし、自分の後ろの人のことを考える「後ろの目」を持つことはできるでしょう。また、何かを行う際、本番の後までのことを考える「後ろの目」を持つこともできるはずですよ。

見えないものを見ることのできる力が、人間の持つ最も大きな力の一つだと思います。

義援金「大切に役立てて」

5月23日（月）、本校生徒会は熊本地震の被災地支援のため校内で募った義援金、約4万7千円を市社会福祉協議会に託しました。下の写真は、本校生徒会長の小田千真さんと生徒会役員の栗山実乃里さんが、同協議会の黒崎洋介会長に義援金を手渡した時のものです。



音楽物語「水掛地蔵」を本校吹奏楽部に提供

第61回長崎県吹奏楽コンクールに出場する本校吹奏楽部は、長崎市の中学校教員、松本公義氏に平戸・江迎地方にまつわる物語「水掛地蔵」を題材にした作品、音楽物語「水掛地蔵」を作曲していただきました。どこか懐かしみを感じさせる民謡音階を使った作品で、曲の最後には田助ハイヤ節のメロディが盛り込まれています。若干11名と非常に少ない人数ですが、長年の夢である長崎県吹奏楽コンクールで金賞を取れるよう日々練習を行っています。



長崎県高等学校総合体育大会結果

長崎県高等学校総合体育大会が、6月3日（金）の開会式を皮切りに、県内各地で開催されました。平戸高校の選手は、これまでの練習の成果を發揮し、全力で試合に臨みました。また、応援の生徒も各会場へ行き、熱のこもった声援を送りました。

平戸高校の試合結果は、次のとおりです。

サッカー部

1回戦 対 諫早 0-0
(PK 3-4)

バスケットボール部（男子）

1回戦 対 総科大附属 51-84

バレーボール部

1回戦 対 島原翔南 2-0
(長崎県大会最小失点記録達成)
2回戦 対 壱岐商業 0-2

ソフトテニス部

<団体戦>

1回戦 対 佐世保北 3-0
2回戦 対 大村 0-3

<個人戦>

烏山、真辺由ペア ベスト64
西里、網屋 ペア 2回戦敗退
久保、柳田 ペア 2回戦敗退
古川、真辺理ペア 2回戦敗退

剣道部

森永道也 1回戦 敗退
柴山 優 1回戦 敗退



高総体生徒感想

この1年間、高総体1勝をチーム目標とし、日々練習してきたので、高総体で1勝できたのはよかったです。もめごとがあつて気まずい雰囲気の中バレーをすることもあったり、辛い時もたくさんあったりしたけど、この17人でバレーが出来てよかったです。高総体の応援に来てくださった生徒、保護者、先生、バレーを教えてくれた監督・コーチ、そしてバレー部の仲間们に感謝したいと思います。
(3年女子生徒)

僕はサッカーとバレーを見に行つた。まず、サッカーを見に行つたけど、この試合はどちらも力が拮抗していい試合だったと思う。みんな走り回って組織的な守備ができていたので凄くよかつたと思う。来年もこのメンバーでできると思うので、来年は勝つてほしい。バレーは、島原翔南戦を見に行つたけど、ほとんど相手に何もさせないような試合で、みんな一生懸命でとてもかっこよかつた。スパイクを打つ時なんかは、鳥肌が立つくらいだったし、サービスエースを決めた時も感動した。2つの試合を見れて本当によかつた。
(3年男子生徒)

7・8月の主な行事予定

7月

5日(火) 1年職場見学・上級学校訪問
2年職場体験(~7日)
9日(土) 進研模試
11日(月) 全国高等学校野球選手権県大会
(~24日)
15日(金) 薬物乱用防止講話
19日(火) クラスマッチ
20日(水) 終業式
21日(木) 四者面談(~28日)
26日(火) 長崎県吹奏楽コンクール(~27日)

8月

3日(水) オープンスクール
9日(火) 平和学習(登校日)
24日(水) 夏季休業終了

